



EL AYUNTAMIENTO DE HUELVA MEJORA LA ACCESIBILIDAD DE LOS SERVICIOS DE URGENCIAS EN LA ZONA DEL PASAJE EL GRECO

El objetivo es que todos los barrios de la capital dispongan de los accesos necesarios para el paso de ambulancias, vehículos de bomberos y policía

El Ayuntamiento de Huelva ha realizado las mejoras necesarias para facilitar la accesibilidad de los servicios de urgencias en toda la zona del pasaje El Greco de la capital. Para ello, se han reservado plazas de aparcamientos, colocando postes y una adecuada señalización horizontal y vertical, con pilonas extraíbles, medios de los que carecía anteriormente este espacio situado junto a la Avenida de Santa Marta.

Como ha indicado el concejal de Seguridad Ciudadana, Movilidad y Tráfico, Enrique Gaviño, “para el Consistorio es fundamental que todos los barrios de la capital dispongan de los accesos necesarios para el paso, de la forma más rápida y efectiva, tanto de ambulancias como de vehículos de bomberos y de la policía”. En este sentido, esta actuación ha permitido también dar respuesta a una de las principales demandas de los vecinos de esta zona de la capital.

En la línea de aumentar la seguridad de estos vecinos, también se va a incrementar la presencia policial por las tardes y noches en la zona, especialmente, en la plaza interior.

Hay que destacar que esta iniciativa de aumentar y mejorar la seguridad y accesibilidad forma parte de un plan integral futuro mucho más amplio y ambicioso con el que el Ayuntamiento pretende solucionar los problemas derivados de la falta de accesibilidad histórica que se vienen arrastrando en este barrio debido a las numerosas barreras arquitectónicas que se encuentran en todo el entorno del pasaje El Greco.

Por otra parte, los vecinos de la zona han trasladado recientemente al Ayuntamiento otras carencias a las que se enfrentan en sus viviendas en materia de seguridad, al carecer las azoteas de estos bloques de las salidas de emergencias y líneas de evacuación que exige la normativa vigente. En este marco, desde el Consistorio ya se están estudiando las posibles medidas y obras que estarían destinadas a solucionar las diversas dificultades de los residentes en esta zona en materia de accesibilidad, como los tramos de escalones que afectan principalmente al acceso a los portales de los tres edificios que dan a la plazoleta situada junto a este pasaje.



**Ayuntamiento
de Huelva**
Gabinete de Prensa

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA

Huelva, 24 de febrero de 2016

